



社協 大塚伴南

福祉のまちづくり
プラン スローガン 「新しいでいいと ともにささえあう まちづくり」

発行 大塚・伴南学区社会福祉協議会(Tel 849-1777)

編集 広報部会

令和2年9月19日(土)と10月31日(土)に、大塚公民館にて、大塚・伴南学区社会福祉協議会主催の普通救命講習会を開催しました。

「普通救命講習」は、大切な人の命を守るために、応急手当の知識や技術を身に付けるものです。心肺蘇生法やAEDの使用方法、止血方法などを教えていただきました。

今回の講習会は、新型コロナウイルス感染症流行への懸念のため、大塚・伴南学区社会福祉協議会の防災士会に所属する防災士や、令和2年度広島市防災士養成講座を受講予定の方々に、対象を限定し、2日間で計44名が参加しました。

講師は、急救教育センター署員や消防署員、女性消防団等の方々です。参加者の緊張をほぐす絶妙なトークと臨場感あふれる演技力で救命処置の手本を示してくださいました。

会場では、感染防止のため、手指の消毒はもちろんのこと、3密（密集、密接、密閉）を避けるために少人数グループに分かれ、場所を移動しながら、講習を行いました。

DVD鑑賞にて、応急手当（心肺蘇生）が必要な緊急時の対応を確認し、

その後、AEDのデモ機で操作方法を学びました。最後は、誤飲の応急処置について、人形を使って学びました。

両日ともに、参加者の皆様から熱心な質問が飛び交い、講師の方より実際の経験や事例をもとに回答していただき、活発で有意義な講習会となりました。

緊急時には、「状況を確認後、助けを呼び、冷静な対応をすること」が大切であると、あらためて認識させられました。

大塚・伴南学区社会福祉協議会では、毎年定期的に、このような「命を守るために」の講習会を開催したいと考えています。多くの皆様にご参加いただければ幸いです。



《令和2年10月31日(土)の様子》

《令和2年9月19日(土)の様子》

普通救命講習会を開催しました

大塚・伴地区ふれあいバス

コイン式乗車券の導入開始!

昨年9月発行の第33号でも紹介した「大塚・伴地区ふれあいバス」。

現在、月・水・金曜日（祝日を除く）の午前に、大原駅～伴中央駅～下城ハイツ～マックスバリュ西風新都店～A・CITYを巡回運行していますが、口コミなどで徐々に利用者が増えています。とくに今年度より、女性運転手の活躍や、4名のボランティアガイドの同乗も始まり、人気の一端を担っているようです。

そこで、大塚・伴南学区社会福祉協議会と生活交通支援協議会は、令和2年10月2日から、コイン式乗車券の導入を開始しました。

コイン式乗車券は、コイン1枚が、片道運賃200円に相当し、乗車の際に運賃ボックスに入れて利用します。料金は、1枚セットで2,000円。ふれあいバスの車内において、ボランティアガイドが販売を担当しています。

また、令和2年4月以降に運転免許を自主返納された方には、運転免許返納後3年間に限り、コイン式乗車券購入時に割引が適用される制度もあります。詳しくは、車内のボランティアガイドにお尋ねください。

大塚公民館まつり中止決定！

毎年3月に大塚公民館にて開催されていました「大塚公民館まつり」は、新型コロナウイルス感染症流行拡大により中止となりました。

表彰おめでとうございます

永年の御活躍に改めて、敬意を表します。

（順不同）

◆令和2年度青少年育成広島県民会議表彰
大塚上 河野 重徳 様

◆令和2年度広島市社会福祉協議会会長表彰
大塚・伴南学区社会福祉協議会 様
A・CITY 守井 恒隆 様

◆令和2年度安佐南区社会福祉協議会会長表彰
大塚上 賀中 美奈子 様
A・CITY 若本 智子 様

◆令和2年度安佐南区社会福祉協議会会長表彰
大塚上 賀中 美奈子 様
A・CITY 守井 恒隆 様

ありがとうございました 善意銀行へのご寄付

●香典返しにかえて

（令和2年8月～令和2年12月末）

●善意銀行へのご寄付

●善意銀行へのお振込みは

広島市農業協同組合 大塚支店

（注意）大塚支店は、令和3年3月29日

から伴支店へ統合されます

普通預金 0002438

大塚・伴南学区社会福祉協議会善意銀行

代表 熊本 滋

大塚上 匿名希望者 様
大塚下 匿名希望者 様
A・CITY 上杉 節男 様
上杉 敬子 様

●編集後記

代表 熊本 滋

下城ハイツ 井上 はつ江 様
岡野 久美子 様
岡野 勝彦 様
上杉 和資 様

大塚上 匿名希望者 様
大塚下 匿名希望者 様
A・CITY 上杉 節男 様
上杉 敬子 様

新型コロナウイルス感染症流行の影響で「新しい生活様式」と自粛が求められた2020年。社協も様々な行事の延期や中止を余儀なくされ、これまでと異なる活動方法に活路を見出すよう努力しています。

2021年の新年は、雪景色から始まりました。新雪に残る足跡のように、未来につながる活動を続けていきたいですね。

大塚・伴南学区社会福祉協議会では、活動

資金の一助のため、善意銀行を開設しております。善意銀行へお寄せいただきました浄財は、大塚・伴南学区内の高齢者福祉事業などの活動資金として地域の福祉事業へ貢献するために有意義に使わせていただいているます。有志の方による寄付行為や葬儀に伴う香典返し簡略の際には、ぜひご利用いただきま

すようお願いします。

